

## MEMBERIKAN PENGENALAN DUNIA DAN PROFESI AKUTANSI SEJAK DINI

Dewi Sulistyana<sup>a,1</sup>, Sri Kuntoro Jati<sup>b,2</sup>, Chairina Risky Septya Budi<sup>c,3</sup>, Dimas Aris Wijaya<sup>d,4</sup>

<sup>a,b,c,d</sup>Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Pamulang\*

<sup>1</sup>dewisulistyana1@gmail.com; <sup>2</sup>kuntorotria@gmail.com; <sup>3</sup>chairinarisky@gmail.com;

<sup>4</sup>dimasaris2020@gmail.com

\*dewi sulistyana

---

### Abstrak

Pengabdian Kepada Masyarakat merupakan salah satu pilar Tri Dharma Perguruan Tinggi, disamping dharma pendidikan dan pengajaran serta dharma penelitian. Pelaku utama yang terlibat PKM ini merupakan segenap civitas akademik: dosen, mahasiswa, tenaga kependidikan serta alumni. Melalui pengabdian masyarakat, Universitas Pamulang hadir ditengah-tengah masyarakat bangsa Indonesia. Bahkan tengah berada dizaman AI (*Artificial Intelligence*), AI (*Artificial Intelligence*) adalah robot dengan kemampuan untuk menjadi lebih pintar dan memahami konteks. AI saat ini sudah mampu melakukan tugas-tugas manusia seperti pengenalan suara, membuat grafis, membuat presentasi, mengedit gambar, dan lain sebagainya, hadirnya AI dalam kehidupan sehari-hari bias mempermudah kita dalam melakukan tugas tapi bias juga merupakan sebuah ancaman bagi manusia jika AI terus melakukan perkembangan. Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini bertujuan memberikan bekal kepada anak-anak agar dapat memahami dunia masa depan dan sudah memiliki bekal untuk menghadapinya dengan cara mengenalkan dunia Akuntansi dan juga Profesi Akuntansi, serta ilmu sederhana yang dapat diterapkan dalam kehidupan sehari-hari seperti melakukan pencatatan uang pribadi terdiri dari bagaimana uang masuk, keluar dan menabung sebagai ganti dari investasi. Metode yang digunakan adalah pemaparan materi secara lisan, diskusi, tanya jawab, dan praktik ringan. Sehingga anak-anak usia dini mengetahui apa itu akuntansi beserta profesinya, dapat memiliki rencana yang jelas untuk kehidupan mendatang, serta terbiasa mengatur keuangan dan melakukan pencatatan akuntansi sederhana.

**Kata Kunci:** Akuntansi; Keuangan; Masa Depan

---

### Abstract

*Community Service is one of the pillars of the Tri Dharma of Higher Education, in addition to the dharma of education and teaching and the dharma of research. The main actors involved in this PKM are the entire academic community: lecturers, students, education staff and alumni. Through community service, Pamulang University is present in the midst of the Indonesian people. Even in the age of AI (Artificial Intelligence), AI (Artificial Intelligence) is a robot with the ability to become smarter and understand context. AI is currently able to perform human tasks such as voice recognition, creating graphics, creating presentations, editing images, and so on, the presence of AI in everyday life can make it easier for us to do tasks but it can also be a threat to humans if AI continues to develop. This Community Service activity aims to provide provisions for children so that they can understand the world of the future and already have the provisions to face it by introducing the world of Accounting and also the Accounting Profession, as well as simple knowledge that can be applied in everyday life such as recording personal money consisting of how money comes in, goes out and saves instead of investing. The method used is oral material presentation, discussion, question and*

*answer, and light practice. So that young children know what accounting is and its profession, can have clear planning for future life, and are accustomed to managing finances and keeping simple accounting records.*

**Keywords:** *Accounting; Finance; Future*

## PENDAHULUAN

Pada saat ini banyak anak-anak dengan rentan usia 7-15 yang masih memiliki cita-cita yang pada umumnya dicita-citakan oleh generasi milenial yaitu profesi Dokter, Guru, Perawat, TNI, PNS dan lain sebagainya, padahal anak-anak yang lahir di rentan tahun 1997 sampai dengan 2012 mereka adalah generasi Z yang sejak lahir sudah berhadapan dengan kemajuan teknologi, dan mereka cenderung tidak mengetahui adanya profesi akuntansi. (Fatchudin, 2023) (Swasty, 2022) (Rakhmah, 2021)

Seiring bertambahnya usia akan setiap manusia akan melewati berbagai zaman yang akan terus melakukan perubahan dan pembaharuan pada setiap zaman. Sejarah perkembangan revolusi industri 1.0 mengenai mesin uap, 2.0 mengenai tenaga listrik, 3.0 mengenai teknologi otomatisasi, dan 4.0 mengenai teknologi pintar, (Andrew, 2023) hingga AI (Artificial Intelligence) yang saat ini sudah mulai menjamur di seluruh penjuru dunia. Kemampuan AI sungguh sangat luar biasa AI bisa melakukan pekerjaan manusia dengan mudah, sebagai contoh Ketika dulu ingin melakukan editing foto menggunakan aplikasi editing foto dan perlu waktu yang agak lama untuk prosesnya bisa 1 hari bahkan sampai 1

minggu namun dengan AI kita bisa melakukan editing foto sesuai dengan keinginan kita bahkan hanya membutuhkan waktu 1 menit. (Sarjana, 2023)

Bagaimanakah generasi Z mengenal akuntansi dan profesinya?

Bagaimanakah generasi Z ini mengelola keuangan dalam kehidupan sehari-hari?

Bagaimanakah generasi Z mempersiapkan diri menghadapi perkembangan zaman?

Bagaimanakah generasi Z ini mempersiapkan diri untuk mengejar cita-citanya ?

Tujuan pelaksanaan PKM untuk membantu Yayasan Yatim dan Dhuafa Islahul Ayat 1 untuk memberikan edukasi kepada anak-anak yang dibawah naungan Yayasan mengenai :

1. Dapat mengetahui apa itu Akuntansi
2. Dapat mengetahui apa profesi Akuntansi
3. Dapat mempersiapkan diri untuk menghadapi perkembangan zaman
4. Dapat membantu mempersiapkan diri untuk mengejar cita-cita

Manfaat dari kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat di Yayasan Asrama Yatim dan Dhu'afa Ishlahul Hayat

1. PKM ini dilakukan agar dapat menambah pengetahuan dan pengalaman dalam dunia Akuntansi dan juga profesinya yang diberikan kepada peserta PKM.
2. Dapat mengelola keuangan untuk mempersiapkan diri dalam mengejar cita-cita.
3. Menumbuhkan rasa keingintahuan dan memiliki cita-cita menjadi seorang profesi akuntan
4. Mampu beradaptasi akan perkembangan zaman yang semakin maju disetiap tahun.

#### **METODE PELAKSANAAN**

Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) ini dilaksanakan di Asrama Yatim dan Dhua'fa Ishlahul Hayat 1 dengan alamat Jl. Mujair Raya, Bambu Apus, Kec. Pamulang, Kota Tangerang Selatan, Banten 15415 pada tanggal 10 Juni 2023 pukul 15:00 WIB- 17:00 WIB, peserta yang ada dalam kegiatan terdiri dari pengurus Yayasan serta anak-anak yang bertempat tinggal di Yayasan. Metode pelaksanaan dalam kegiatan PKM ini adalah dengan melakukan pemaparan

materi secara lisan, diskusi, tanya jawab dan praktik.

Pada tahap pertama, Mahasiswa/i Prodi S1 Akuntansi Universitas Pamulang memberikan materi mengenai penjelasan Akuntansi, Sejarah Akuntansi, Tujuan Akuntansi, Profesi Akuntansi, dan Manfaat Akuntansi untuk kehidupan sehari-hari.

Pada tahap kedua memasuki sesi tanya jawab dengan peserta PKM dan melakukan diskusi ringan mengenai masalah pengelolaan uang yang diterapkan oleh anak-anak dalam kehidupan sehari-hari.

Tahap ketiga melakukan review materi serta melakukan praktik ringan mengenai pencatatan keuangan untuk kehidupan sehari-hari.

Tahapan keempat melakukan games ringan dan juga sesi foto Bersama dengan peserta PKM dari Asrama Yatim dan Dhua'fa Ishlahul Hayat 1.

#### **HASIL DAN PEMBAHASAN**

Sebelum dilaksanakannya kegiatan PKM pengetahuan mengenai akuntansi masih sangat minim dikalangan anak-anak, rendahnya pengetahuan tentunya sejalan dengan munculnya masalah sehari-hari seperti kurangnya fasilitas untuk mengakses informasi dunia diluar

Yayasan serta kurangnya uluran tangan dari pihak luar. Dengan adanya kegiatan PKM yang dilakukan oleh Mahasiswa/i Prodi S1 Akuntansi Universitas Pamulang ini memberikan dampak yang positif dan menambah wawasan serta pengetahuan peserta PKM, Selain itu anak-anak yang tinggal di Yayasan dapat mempelajari Akuntansi secara menyeluruh, dapat mengetahui apa profesi Akuntansi yang bisa dijadikan sebagai gambaran dimasa depan, baik anak-anak yang ada di Yayasan maupun pengurus Yayasan dapat melakukan pencatatan akuntansi secara sederhana untuk penerapan prinsip akuntansi yaitu setiap transaksi harus ada dalam pencatatan tidak boleh tertinggal satupun. (Laksana, 2020)

Kegiatan yang kami lakukan salah satunya adalah memberikan pelatihan praktik pencatatan akuntansi sederhana. Melalui pelatihan tersebut anak-anak maupun pihak Yayasan, akhirnya dapat memahami dan diharapkan dapat mempraktikkan pencatatan akuntansi sederhana atas setiap transaksi yang terjadi dalam kehidupan sehari-hari dan pengelolaan Yayasan tersebut. Terlebih untuk pihak Yayasan, dapat melakukan pengelolaan terhadap pengeluaran yang disesuaikan dengan

penerimaan yang diperoleh, sehingga kondisi keuangan yayasan terjaga dengan baik dan dapat dipertanggungjawabkan. (Dr. Agie Hanggara, 2018)

Selain pengenalan pencatatan akuntansi sederhana kami juga melakukan pengenalan dunia profesi akuntansi. Profesi adalah pekerjaan yang dilakukan seseorang karena pelatihan dan penguasaan khusus, sehingga mempunyai karakteristik sendiri yang membedakannya dari pekerjaan lainnya. Profesi yang disampaikan dalam penyuluhan ini adalah profesi akuntan publik dan konsultan pajak, yang sampai detik ini masih diminati, karena dapat dengan mudah mendapatkan pekerjaan setelah lulus kuliah. Hal inilah yang memacu kami, untuk memberikan materi tersebut kepada anak-anak pada Yayasan. Materi tersebut dapat membantu supaya pengetahuan mereka bertambah, tentang profesi yang banyak diminati. (Senastri, 2020)

Setelah dilakukan pengenalan dan penyampaian materi mengenai Akuntansi dan dunia profesi akuntansi kepada anak-anak di Yayasan, kami mahasiswa Universitas Pamulang memberikan sesi tanya jawab mengenai materi yang sudah

kami sampaikan kepada anak-anak di Yayasan tersebut, dan juga kami melakukan sesi permainan disela-sela waktu pengenalan untuk memberikan energi positif kepada anak-anak supaya tertawa bahagia dan tentunya kami memberikan hadiah kecil untuk anak-anak yang memberikan kami pelajaran untuk bisa saling berbagi sesama manusia.

### **KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil kegiatan PKM yang dilaksanakan, banyak peserta yang mampu mengerti mengenai apa itu akuntansi, profesi apa saja yang terdapat di akuntansi. Hal tersebut menambah wawasan dari peserta anak - anak, serta pihak Yayasan yang hadir di kegiatan ini. Peserta penyuluhan lebih tertarik dengan pembahasan mengenai profesi atau karir yang sangat menjanjikan untuk masa depan mereka. Kegiatan ini juga meningkatkan minat peserta penyuluhan untuk studi lanjut ke perguruan tinggi, dengan dukungan dari pihak Yayasan. Kami mengadakan penyuluhan ini bukan hanya mengenai materi atau topik akuntansi saja, melainkan topik yang menarik agar peserta didik dapat

menambah pengetahuan tentang standar akuntansi sederhana yang ada di Indonesia serta nanti nya dapat diimplementasikan setelah kegiatan ini berlangsung pada kehidupan sehari - hari.

Adapun saran yang didapat mengenai program ini adalah waktu pelatihan ini sangat singkat. Oleh karena itu, kami menyarankan kepada anak-anak di Asrama Yatim dan Dhu'afa Ishlahul Hayat 1 agar dapat menerapkan akuntansi dalam kehidupan sehari-hari agar dapat menentukan prioritas kebutuhan dan keinginan serta mendapatkan motivasi mengenai cita-cita tentang profesi akuntansi.

### **UCAPAN TERIMAKASIH**

Kami selaku Mahasiswa/I Prodi S1 Akuntansi Universitas Pamulang yang melaksanakan Kegiatan PKM mengucapkan terima kasih kepada Dosen Pembimbing, Ketua Pengurus Yayasan Asrama Yatim dan Dhu'afa Ishlahul Hayat 1, dan teman-teman yang telah mendukung serta berpartisipasi dalam pelaksanaan kegiatan PKM.



(Gambar 1. Foto pada saat briefing sebelum berangkat kelokasi PKM)



(Gambar 2. Foto pada saat sambutan dari ketua pelaksana PKM)



(Gambar 3. Foto pada saat pemaparan materi)



(Gambar 4. Foto pada saat serah terima cinderamata kepada pengurus yayasan)

## REFERENSI

Andrew. (2023). *Perjalanan Revolusi Industri 1.0 hingga 5.0*. Diambil kembali dari Gramedia.com: <https://www.gramedia.com/best-seller/perjalanan-revolusi-industri-1-0-hingga-5-0/>

Dr. Agie Hanggara, M. (2018). *Pengantar Akuntansi*. Diambil kembali dari Jakad Media Publishing.

Fatchudin, A. (2023). *Saat Masa Kecil Sebelumnya Tahun 2000-an Ketika Ditanya tentang Cita-cita Sebagian Mau Jadi Presiden, yang lain?* Diambil kembali dari Melintas.id: <https://www.melintas.id/pendidikan/341030549/saat-masa-kecil-sebelum-tahun-2000-an-ketika-ditanya-tentang-cita-cita-sebagian-mau-jadi-presiden-yang-lain>

Laksana, A. (2020). *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat*. Diambil kembali dari Unpam.ac.id: <http://openjournal.unpam.ac.id/index.php/JAL>

Rakhmah, D. N. (2021). *Gen Z Dominan, Apa Maknanya Bagi pendidikan*

*Kita ?* . Diambil kembali dari  
kemendikbud.

Sarjana, N. (2023). *Apa Itu Artificial  
Intelligence, Apakah Jadi Ancaman  
Manusia?* . Diambil kembali dari  
Detik.com:  
[https://inet.detik.com/cyberlife/d-  
6673655/apa-itu-artificial-  
intelligence-apakah-jadi-ancaman-  
manusia](https://inet.detik.com/cyberlife/d-6673655/apa-itu-artificial-intelligence-apakah-jadi-ancaman-manusia)

Senastri, K. (2020). *Pengertian 10 Prinsip  
Dasar Akuntansi Lengkap Yang  
Harus*

*Anda Tahu*. Diambil kembali dari  
Accurate.id:  
[https://accurate.id/akuntansi/pengertia  
n-prinsip-dasar-akuntansi-lengkap/](https://accurate.id/akuntansi/pengertian-prinsip-dasar-akuntansi-lengkap/)

Swasty, R. (2022). *Mengenal Tri Dharma  
Perguruan Tinggi dan Maknanya*.  
Diambil kembali dari Medis.com.